
Mehmet Ekici (Fenerbahce) zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. Mai 2018, 22:22

Wenn ich es richtig verstehe, haben wir ein Angebot über 2 Millionen Euro für Ekici abgegeben:

http://amp.turktime.com/haber/…i-Nurnberg-istiyor/468948

Beitrag von „Haribo“ vom 26. Mai 2018, 22:23

Beitrag von „lego“ vom 26. Mai 2018, 22:24

Bitte was???

Ach herrje

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 26. Mai 2018, 22:26

2Mio oh meinGott

Beitrag von „Skeptiker“ vom 26. Mai 2018, 22:27

bitte nicht! Danke!
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Beitrag von „xxlthl“ vom 26. Mai 2018, 22:28

ui, dann hätten wir doch Schieber verpflichten sollen. Und Didavi ist bei Wolfsburg auch auf
dem absteigenden Ast...

Ne, im Ernst, ich habe keine Ahnung, in welcher Form sich Ekici noch befindet. 11 Spiele und 1
Assist diese Saison hören sich erstmal nicht nach 2 Mio. an...

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 26. Mai 2018, 22:28

Geil endlich ein Spielmacher!

Beitrag von „Blume“ vom 26. Mai 2018, 22:29

Wie lang isn des her das der schon mal bei uns war. War damals schon nicht der Überflieger.
Warum Willy Bornemann für ihn soviel Geld bezahlen?

Beitrag von „lego“ vom 26. Mai 2018, 22:31

Zitat von Blume 

Wie lang isn des her das der schon mal bei uns war. War damals schon nicht der
Überflieger. Warum Willy Bornemann für ihn soviel Geld bezahlen?

Ich dacht der heißt Andreas?
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Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 26. Mai 2018, 22:31

Ich fand ihn bei uns klasse und fänds ja irgendwo romantisch. Die angeblichen 2 Millionen finde
ich hingegen vollkommen abartig.

Beitrag von „NBGer“ vom 26. Mai 2018, 22:31

Ja ist richtig verstanden , habs im Transfergerüchte Thread mit Google Übersetzer
reingeschrieben. Da wird es auch so übersetzt...

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 26. Mai 2018, 22:32

Zitat von Blume 

Wie lang isn des her das der schon mal bei uns war. War damals schon nicht der
Überflieger. Warum Willy Bornemann für ihn soviel Geld bezahlen?

Der war schon gut damals. Aber danach unter seinen Möglichkeiten geblieben, wohl auch aus
Verletzungsgründen.

Keine Ahnung, in welcher Verfassung er ist. Bin aber eher skeptisch. Zumindest für 2 Mio.

Beitrag von „lego“ vom 26. Mai 2018, 22:33

2 Mio türkische Lira wäre aber ok 
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Beitrag von „Blacky19“ vom 26. Mai 2018, 22:34

Das ist bestimmt wieder nur ne Ente a la Rheuma Kai.....

Beitrag von „Totti“ vom 26. Mai 2018, 22:34

Fenerkumpel hat mir im Laufe der Saison mal gesagt, dass der nach jedem Einsatz wieder 3
Monate verletzt ist. Sowas brauchmer.

Beitrag von „DB4“ vom 26. Mai 2018, 22:34

Alsober war damals ein richtig guter bei uns, ich weiß wirklich nicht was da sofort wieder für ein
gemeckere aufkommt.

Klar hat er schlechter Werte die letzten zwei Jahre, durch Verletzung nie so richtig fit gewesen,
aber das ist unser Los. Ist ähnlich wie bei Kerk

Beitrag von „NBGer“ vom 26. Mai 2018, 22:35

Zitat von Piimwegglaschmidd 

Der war schon gut damals. Aber danach unter seinen Möglichkeiten geblieben, wohl
auch aus Verletzungsgründen.

Keine Ahnung, in welcher Verfassung er ist. Bin aber eher skeptisch. Zumindest für 2
Mio.

Unter seinen Möglichkeiten geblieben? Ist nach dem er Bremen verlassen hat noch mal so
richtig aufgeblüht und hat den Höhepunkt seiner Karriere erreicht. Danach erst durch
Verletzungen ausgebremst
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Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 26. Mai 2018, 22:35

War tatsächlich ständig verletzt letzze Saison wäre ein teures Spekulation Objekt

Beitrag von „Bucher“ vom 26. Mai 2018, 22:37

Ich fand ihn damals bei uns sogar stärker als Gündogan.
Leider kam er danach nicht mehr so wirklich in Form und zu dem, was er in der Türkei geleistet
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hat, kann ich leider nicht viel sagen.

Beitrag von „mike81“ vom 26. Mai 2018, 22:39

Kann mir nicht vorstellen, dass wir für ihn auch nur annähernd 2 Mio. ausgeben würden

Beitrag von „pipi86“ vom 26. Mai 2018, 22:39

Wär ne wucht, glaubs aber net dass da was dran is

Beitrag von „Blacky19“ vom 26. Mai 2018, 22:40

ein feiner Fußballer ist er auf jeden Fall, aber mit der Verletzungshistorie......

Beitrag von „weam“ vom 26. Mai 2018, 22:40

Die Summe ist natürlich absurd, aber theoretisch könnte ich mir sogar vorstellen, dass man
zumindest mal angefragt hat. Genauso wahrscheinlich, dass die Quelle eine der üblichen
türkischen Fantasiequellen ist. Ich kenne sie aber nicht, so ganz ausschließen würde ich es aber
nicht.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 26. Mai 2018, 22:42

zwei Millionen für den Ekici? Lustige Idee. 
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Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Mai 2018, 22:48

Fände ich richtig gut. Fand ihn damals stärker als Gündogan. Er wäre bundesliga-erfahren. Für
einen Kerk 2.0 aber die Hälfte des Budgets zu verbraten ist nja, semi-optimal.

Beitrag von „kinglui“ vom 26. Mai 2018, 22:49

Ein sehr feiner Fußballer, der den entscheidenden Pass spielen kann.

Dagegen sprichen sein Tempo und die Verletzungen.

Wäre einen Versuch wert, aber als Königstransfer sehr risikobehaftet.

Beitrag von „Born87“ vom 26. Mai 2018, 22:49

Für Mathenia waren auch 1 Millionen aufgerufen. Gekostet hat er vorerst vermutlich 500
Tausend Euro. Daher werden wir sehen, ob Ekici kommt und ob wirklich so viel gezahlt wird.

Bornemann ist hier anscheinend immer noch der, auf den alle einschlagen, weil er noch keinen
CL Spieler geholt hat.

Bisher macht der einen super Job. Das einzige, was man ihm vorwerfen kann ist, dass er bei
den Ablösen für eigene Spieler zu wenig verlangt. (Burgstaller und Teuchert).

Beitrag von „NBGer“ vom 26. Mai 2018, 22:49
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Schiebe das mal vom anderen Thread noch hier her. Ist sogar ne andere Quelle aber vllt
berufen die sich auf einander.

„

Hier Google Übersetzer:

Trabzonspor'dan wechselte zu Fenerbahçe abenteuerlich, doch gelb-marineblaues Team kann
dem erwarteten Mehmet Ekici das alte Nürnberg nicht süchtig machen.

Es wird behauptet, dass die deutsche Mannschaft, die in dieser Saison wieder in die Bundesliga
aufgestiegen ist, bereit ist, für die Aussage 2 Millionen Euro zu zahlen, was darauf hindeutet,
dass er den ausländischen Spieler zurückbringen will.

Es wird gesagt, dass Mehmet auch warm aussehen kann, um nach Deutschland
zurückzukehren. Ekici, der in Canary mit Verletzungen zu kämpfen hatte, konnte in 9
Ligaspielen nur 316 Minuten auf dem Feld haben. Es wird erwartet, dass Mehmet Ekici, der
keine Tore und Vorlagen machen kann, der neuen Regierung und seinem Assistenten die
endgültige Entscheidung geben wird.

https://m.sporx.com/mehmet-ekici-icin-fenerbahceye-teklif-SXHBQ709137SXQ“

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 26. Mai 2018, 22:53

Nie im Leben würden wir nach der Verletzungshistoire für Ekici 2 Millionen zahlen wenn Drexler
für 2,4 Millionen auf dem Markt ist. Ich glaube dem Gerücht kein bisschen.

Beitrag von „pinbot“ vom 26. Mai 2018, 22:54

Vollzitate sind nicht erlaubt!

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/20681-mehmet-ekici-fenerbahce-zum-club/

https://m.sporx.com/mehmet-ekici-icin-fenerbahceye-teklif-SXHBQ709137SXQ%E2%80%9C
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20681-mehmet-ekici-fenerbahce-zum-club/


Beitrag von „DB4“ vom 26. Mai 2018, 22:55

Wie das Gerücht ist natürlich auch die Summe auch nur ein Gerücht 

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Mai 2018, 22:57

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Nie im Leben würden wir nach der Verletzungshistoire für Ekici 2 Millionen zahlen wenn
Drexler für 2,4 Millionen auf dem Markt ist. Ich glaube dem Gerücht kein bisschen.

Glaubt tatsächlich jemand, dass Drexler für 2,4 Mio wechselt?

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 26. Mai 2018, 22:57

Ein fitter Ekici wäre deutlich mehr als das gesamte Transfer-Budget wert.

Beitrag von „Scheissy“ vom 26. Mai 2018, 23:00

Die eine quelle sagt meinem bekannten,dem ichs zum übersetzen geschickt habe, nichts.

Die andere schon.

Dazu meint er:

Die seite kenne ich, ist eine fussball seite

Aber die lügen alle ?

Es steht auch kein name unterm Artikel, deswegen glaube ich das net
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Weil, wenn es was wahres wäre, schreibt derjenige immer seinen namen noch mit drauf.

Kannst also heute beruhigt schlafen.

Türkische medien...

Beitrag von „Pepe“ vom 26. Mai 2018, 23:01

Er war mal gut, als er hier war. Seitdem aber naja....dazu die Verletzungsgeschichte.

Dafür kannst dir halt auch nix kaufen, dass er mal gut WAR.

Kann mir nicht vorstellen, dass an dem Gerücht was dran ist.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 26. Mai 2018, 23:01

Das ist sicher richtig. Ich fänd' eine Rückkehr auch irgendwie charmant, aber nicht für 2 Mio.

Beitrag von „Jack“ vom 26. Mai 2018, 23:07

Seine geschossenen Ecken mit Hanno vorn drin wären die Hölle für den Gegner

Beitrag von „xxlthl“ vom 26. Mai 2018, 23:09

Ablösefrei ok, aber bitte niemals für 2 Mio!!
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 26. Mai 2018, 23:10

Wenn ich es richtig verstehe, hat der FCN ungefähr 4 Mille für Transfers zur Verfügung. Wir
bräuchten aber so ca, sechs bis acht Neuzugänge, um einen bundesligatauglichen Kader
aufzustellen.

Die Perspektivspieler, die bisher verpflichtet wurden, rechne ich jetzt mal nicht hinzu.

Und dann zahlen wir für Mathenia 500.00,--, für Ekici sogar 2 Millionen und eventuell für einen
Köpke noch 800.00,--? Kommt Euch das nicht reichlich seltsam vor?

Wer kann oder soll denn dann sonst noch kommen?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 26. Mai 2018, 23:12

What? Das wäre geil! Memo war der Hammer!

Beitrag von „DB4“ vom 26. Mai 2018, 23:13

Zitat von Karbbfm 

Wenn ich es richtig verstehe, hat der FCN ungefähr 4 Mille für Transfers zur Verfügung.
Wir bräuchten aber so ca, sechs bis acht Neuzugänge, um einen bundesligatauglichen
Kader aufzustellen.

Die Perspektivspieler, die bisher verpflichtet wurden, rechne ich jetzt mal nicht hinzu.
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Und dann zahlen wir für Mathenia 500.00,--, für Ekici sogar 2 Millionen und eventuell für
einen Köpke noch 800.00,--? Kommt Euch das nicht reichlich seltsam vor?

Wer kann oder soll denn dann sonst noch kommen?

Alles anzeigen 

wer sagt das alle Zahlen stimmen?

Ich glaube das weder die 4 Mio, noch die 2 Mio für Ekici stimmen würden.

Bornemann Posaunt halt nun mal nicht heraus wie viel wir ausgeben dürfen.

Wenn man sieht was Düsseldorf ausgibt, könnt ihr davon ausgehen das wir das gleiche zur
Verfügung haben.

Wir liegen in der TV Tabelle vor ihnen und hatten einen höheren Zuschauerschnitt, wo sollen sie
das Geld sonst her haben?

Beitrag von „Totti“ vom 26. Mai 2018, 23:15

Zitat von Karbbfm 

Wenn ich es richtig verstehe, hat der FCN ungefähr 4 Mille für Transfers zur Verfügung.
Wir bräuchten aber so ca, sechs bis acht Neuzugänge, um einen bundesligatauglichen
Kader aufzustellen.

Die Perspektivspieler, die bisher verpflichtet wurden, rechne ich jetzt mal nicht hinzu.

Und dann zahlen wir für Mathenia 500.00,--, für Ekici sogar 2 Millionen und eventuell für
einen Köpke noch 800.00,--? Kommt Euch das nicht reichlich seltsam vor?

Wer kann oder soll denn dann sonst noch kommen?
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Alles anzeigen 

Was soll hier wem seltsam vorkommen? Es dürfte keinen User geben, der denkt, dass sich alle
Gerüchte bewahrheiten werden.

Beitrag von „lego“ vom 26. Mai 2018, 23:16

Zitat von DB4 

wer sagt das alle Zahlen stimmen?

Ich glaube das weder die 4 Mio, noch die 2 Mio für Ekici stimmen würden.

Bornemann Posaunt halt nun mal nicht heraus wie viel wir ausgeben dürfen.

Wenn man sieht was Düsseldorf ausgibt, könnt ihr davon ausgehen das wir das gleiche
zur Verfügung haben.

Wir liegen in der TV Tabelle vor ihnen und hatten einen höheren Zuschauerschnitt, wo
sollen sie das Geld sonst her haben?

Wir haben höhere Schulden als DD

....

Beitrag von „König“ vom 26. Mai 2018, 23:17

2 Mio. find ich nicht so viel. Warum nicht, war damals der bessere Gündogan und hat bewiesen
das er erste Liga kann.

Beitrag von „NBGer“ vom 26. Mai 2018, 23:18
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Kann mir auch nicht vorstellen, dass wir bei der Verletzungshistorie und unseren Finanzen 2 Mio
zahlen würden und ich glaube auch nicht, dass Fenerbahce für einen Spieler mit dem sie
anscheinend nicht mehr planen und den sie letzte Saison ablösefrei bekommen haben auf diese
Summe beharren würden.

Vllt haben die Journalisten einfach seinen aktuellen Marktwert hergenommen. Der beträgt ja 2
Mio

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 26. Mai 2018, 23:18

This season, the German team rising again to the Bundesliga wants to bring back the expatriate
player said, 2 million It is said that Mehmet is ready to pay euros.

Zitat hiervon auf Englisch übersetzt: http://www.yenicaggazetesi.com…ga-yolcusu-mu-
193531h.htm

Bedeutet das nicht, dass Ekici bereit ist einen Teil der Ablöse selber zuzahlen oder gehts da
ums Gehalt?

Beitrag von „Scheissy“ vom 26. Mai 2018, 23:18

Zitat von DB4 

wer sagt das alle Zahlen stimmen?

Ich glaube das weder die 4 Mio, noch die 2 Mio für Ekici stimmen würden.

Bornemann Posaunt halt nun mal nicht heraus wie viel wir ausgeben dürfen.

Wenn man sieht was Düsseldorf ausgibt, könnt ihr davon ausgehen das wir das gleiche
zur Verfügung haben.

Wir liegen in der TV Tabelle vor ihnen und hatten einen höheren Zuschauerschnitt, wo
sollen sie das Geld sonst her haben?

tv tabelle und zuschauerschnitt sind aber nur zwei aspekte...
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...die düsseldorfer fans, die am letzten spieltag neben mir im stadiin saßen, waren abaolut
überzeugt, dass sie dort so einiges mehr als der club an kapital zur Verfügung haben

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Mai 2018, 23:23

Zitat von Scheissy 

tv tabelle und zuschauerschnitt sind aber nur zwei aspekte...

...die düsseldorfer fans, die am letzten spieltag neben mir im stadiin saßen, waren
abaolut überzeugt, dass sie dort so einiges mehr als der club an kapital zur Verfügung
haben

Das heißt nix. Zu Baders Zeitendachten genug von uns wir wären schuldenfrei & gut
aufgestellt. düdo hat aber n besseres Stadion

Beitrag von „Daniel1982“ vom 26. Mai 2018, 23:23

Zitat von DB4 

wer sagt das alle Zahlen stimmen?

Ich glaube das weder die 4 Mio, noch die 2 Mio für Ekici stimmen würden.

Bornemann Posaunt halt nun mal nicht heraus wie viel wir ausgeben dürfen.

Wenn man sieht was Düsseldorf ausgibt, könnt ihr davon ausgehen das wir das gleiche
zur Verfügung haben.

Wir liegen in der TV Tabelle vor ihnen und hatten einen höheren Zuschauerschnitt, wo
sollen sie das Geld sonst her haben?

Die haben das Geld vom Bebou-Verkauf 5 Mio und cotrainer-Verkauf 1,75 Mio

Beitrag von „DB4“ vom 26. Mai 2018, 23:36
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Zitat von Daniel1982 

Die haben das Geld vom Bebou-Verkauf 5 Mio und cotrainer-Verkauf 1,75 Mio

Soll ich dann auch die Transfererlöse vergangener Zeiten zählen oder darfst das nur du?

Beitrag von „König“ vom 26. Mai 2018, 23:37

Daniel1982 immer wenn ich Bebou lese muss ich an Dahlmann denken. "Jaaaaaa der Bebbbb-
buhhhhh". Der kriegt sich bei dem jedes mal gar nicht mehr ein.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 26. Mai 2018, 23:43

Na ja, jetzt gehen täglich mehrere neue Fenster auf. Woher habt ihr das mit Ekici eigentlich? An
jedem Spieler-Thread in diesem Unterforum "Transferbörse" hängt hinten noch ein großes
Fragezeichen dran, sogar an Mathenia, den die BILD als fix vermeldet, währenddessebn die FLZ
(Ableger der NN) auch bei ihm noch heute ein Fragezeichen dahintergesetzt hat. Was also soll
ich mit all den spekulativ genannten Namen anfangen?

Es wäre sehr schön, wenn von seiten des Vereins mal ein Name bestätigt werden würde. Das
wäre dann auch eine echte Diskussionsgrundlage.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Mai 2018, 23:45

Zitat von Karbbfm 

Na ja, jetzt gehen täglich mehrere neue Fenster auf. Woher habt ihr das mit Ekici
eigentlich? An jedem Spieler-Thread in diesem Unterforum "Transferbörse" hängt
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hinten noch ein großes Fragezeichen dran, sogar an Mathenia, den die BILD als fix
vermeldet, währenddessebn die FLZ (Ableger der NN) auch bei ihm noch heute ein
Fragezeichen dahintergesetzt hat. Was also soll ich mit all den spekulativ genannten
Namen anfangen?

Es wäre sehr schön, wenn von seiten des Vereins mal ein Name bestätigt werden
würde. Das wäre dann auch eine echte Diskussionsgrundlage.

Mathenia wurde doch offiziell vermeldet vom Verein

Beitrag von „weam“ vom 26. Mai 2018, 23:45

Zitat von Karbbfm 

Na ja, jetzt gehen täglich mehrere neue Fenster auf. Woher habt ihr das mit Ekici
eigentlich? An jedem Spieler-Thread in diesem Unterforum "Transferbörse" hängt
hinten noch ein großes Fragezeichen dran, sogar an Mathenia, den die BILD als fix
vermeldet, währenddessebn die FLZ (Ableger der NN) auch bei ihm noch heute ein
Fragezeichen dahintergesetzt hat. Was also soll ich mit all den spekulativ genannten
Namen anfangen?

Es wäre sehr schön, wenn von seiten des Vereins mal ein Name bestätigt werden
würde. Das wäre dann auch eine echte Diskussionsgrundlage.

Hä?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 26. Mai 2018, 23:55

Gut, dann ist mir das leider entgangen. Das Wetter war heute einfach zu schön für den PC. Ich
bitte gnädigst um Entschukdigung.

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/20681-mehmet-ekici-fenerbahce-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20681-mehmet-ekici-fenerbahce-zum-club/?postID=2603823#post2603823
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20681-mehmet-ekici-fenerbahce-zum-club/


Bleibt die Frage offen: Wie zum Teufel kommt man auf Ekici und die Idee, der Glubb könnte für
ihn so ca. 2 Millionen Ablöe zahlen?

Wenn ihr diese Frage liebenswerter Weise noch beantworten könntet, wäre ich sehr dankbar.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 27. Mai 2018, 00:21

Zitat von DB4 

wer sagt das alle Zahlen stimmen?

Ich glaube das weder die 4 Mio, noch die 2 Mio für Ekici stimmen würden.

Bornemann Posaunt halt nun mal nicht heraus wie viel wir ausgeben dürfen.

Wenn man sieht was Düsseldorf ausgibt, könnt ihr davon ausgehen das wir das gleiche
zur Verfügung haben.

Wir liegen in der TV Tabelle vor ihnen und hatten einen höheren Zuschauerschnitt, wo
sollen sie das Geld sonst her haben?

Bebou 5 Millionen, Herrman 2 Millionen.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 27. Mai 2018, 00:32

Die Quellen scheinen doch eh Schrott zu sein oder?

Beitrag von „Oberon“ vom 27. Mai 2018, 00:41

Hat Bader gerade einen Remote in der Hand, mit dem er Bornemann steuert? 2 Mio. für den
verletzungsanfälligen Ex, der nur eine gute Bundesligasaison zustande brachte?
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Beitrag von „Michi“ vom 27. Mai 2018, 01:10

Kumpel der Fener-Fan ist, ist nicht so begeistert darüber! Er meint er wäre fit und sitzt leider
nur auf der Bank. Aber wenn er eingewechselt wurde hat er super gespielt.

Beitrag von „Golke“ vom 27. Mai 2018, 01:10

Zitat von DB4 

wer sagt das alle Zahlen stimmen?

Ich glaube das weder die 4 Mio, noch die 2 Mio für Ekici stimmen würden.

Bornemann Posaunt halt nun mal nicht heraus wie viel wir ausgeben dürfen.

Wenn man sieht was Düsseldorf ausgibt, könnt ihr davon ausgehen das wir das gleiche
zur Verfügung haben.

Wir liegen in der TV Tabelle vor ihnen und hatten einen höheren Zuschauerschnitt, wo
sollen sie das Geld sonst her haben?

Stadion und dessen Vermarktung? Das ist unser schwerste Hypothek... Der
Wettbewerbsnachteil schlechthin...

Beitrag von „Jet93“ vom 27. Mai 2018, 01:23

Mhm. Ne.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 27. Mai 2018, 01:31

...das haut mich jetzt vom Sockel. Hab ich Zuviel getrunken?
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Beitrag von „Medizinmann“ vom 27. Mai 2018, 02:25

Zitat von NBGer 

Schiebe das mal vom anderen Thread noch hier her. Ist sogar ne andere Quelle aber
vllt berufen die sich auf einander.

„

Hier Google Übersetzer:

Trabzonspor'dan wechselte zu Fenerbahçe abenteuerlich, doch gelb-marineblaues
Team kann dem erwarteten Mehmet Ekici das alte Nürnberg nicht süchtig machen.

Es wird behauptet, dass die deutsche Mannschaft, die in dieser Saison wieder in die
Bundesliga aufgestiegen ist, bereit ist, für die Aussage 2 Millionen Euro zu zahlen, was
darauf hindeutet, dass er den ausländischen Spieler zurückbringen will.

Es wird gesagt, dass Mehmet auch warm aussehen kann, um nach Deutschland
zurückzukehren. Ekici, der in Canary mit Verletzungen zu kämpfen hatte, konnte in 9
Ligaspielen nur 316 Minuten auf dem Feld haben. Es wird erwartet, dass Mehmet Ekici,
der keine Tore und Vorlagen machen kann, der neuen Regierung und seinem
Assistenten die endgültige Entscheidung geben wird.

https://m.sporx.com/mehmet-ekici-icin-fenerbahceye-teklif-SXHBQ709137SXQ“

Alles anzeigen 

also ich fasse die Quelle und die Übersetzung zusammen: der Spieler hat ein Suchtproblem und
will den Glubb bestechen, für 2 Mio ein Alibi per (Falsch?)Aussage zu erreichen. Des weiteten
wird über die mögliche sexuelle Ausrichtung von ihm spekuliert. Außerdem sei er ein unfähiger
Spieler (Zitat: „keine Tore und Vorlagen machen kann“). Was Angela Merkel oder Erdogan
damit zu tun haben, konnte ich der Quelle nicht entnehmen...

Soviel hierzu 

Beitrag von „Daniel1982“ vom 27. Mai 2018, 06:26
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Zitat von DB4 

Soll ich dann auch die Transfererlöse vergangener Zeiten zählen oder darfst das nur
du?

Darfst du natürlich auch ?. Ich wüsste halt nicht, dass wir in dem Umfang letzte Saison
Transfererlöse hatten. Düsseldorf hat das Geld letzte Saison nicht ausgegeben, deshalb hatte
ich es angeführt.

Beitrag von „papahippie“ vom 27. Mai 2018, 07:37

Einen Spieler dieser Güteklasse, der fit und in Form ist, werden wir uns auf Jahre hinaus nicht
leisten können. Da bedarf es immer einer besonderen Situation (Verletzung, Formkrise, Stress
mit dem Trainer....), damit wir da zum Zuge kommen.

Siehe Ewerton. Und genau wie bei ihm macht ein Ekici-Transfer dann Sinn, wenn Köllner und
Bornemann eine gute Chance sehen, ihn wieder auf die Reihe zu kriegen.

Würde von daher in Bornemanns Schema passen.

Beitrag von „Anagro“ vom 27. Mai 2018, 07:44

Das einzig legitime Frage dazu ist: Was sagt Hanno dazu?

Beitrag von „putzi“ vom 27. Mai 2018, 08:06

Ich glaub zwar net das da was dran ist.
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Aber was sollte Hanno dazu sagen?

Beitrag von „Anagro“ vom 27. Mai 2018, 08:11

Da ich die türkische Liga nicht verfolge und nackten Zahlen sowieso in ihrer Aussagekraft für
komplexe Dinge nicht vertraue, kann ich nicht abschließend sagen, was ich davon halte.

Ich vertraue aber grundsätzlich Borne und Köllner bei ihrer Einschätzung.

Beitrag von „putzi“ vom 27. Mai 2018, 08:13

Und was hat das jetzt mit Hanno zum tun?

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 27. Mai 2018, 08:15

Gab es bisher seriöse Quellen? Von türkischen Märchenmedien halte ich erstmal nix.

Beitrag von „weam“ vom 27. Mai 2018, 08:19

Zitat von clubfanatiker 

Gab es bisher seriöse Quellen? Von türkischen Märchenmedien halte ich erstmal nix.

Ne, da wird auch sehr wahrscheinlich nichts kommen.
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Beitrag von „Anagro“ vom 27. Mai 2018, 08:32

Zitat von putzi 

Und was hat das jetzt mit Hanno zum tun?

Die Frage zielte ironisch darauf ab, dass er der Boss ist. (u.a. beim Mathenia-Wechsel gelesen).

Beitrag von „papahippie“ vom 27. Mai 2018, 08:32

Das Gerücht zeigt für mich auch, daß wir keineswegs chancenlos in die nächste Saison gehen
müssen.

Sollten wir zB eine Mittelfeldreihe mit Kerk - Ekici - Löwen verletzungsfrei und in guter Form auf
den Platz bringen, dann ist mir spielerisch vor Mannschaften wie Bremen, Hannover oder
Augsburg nicht bange. Da müssen die erst mal was besseres anbieten.

Beitrag von „putzi“ vom 27. Mai 2018, 08:35

Ich teile deine Meinung zu Ekici.

Aber nachdem unser Manager jetzt nicht mer Bader ist sondern Bornemann würde so ein
Transfer irgendwie nicht passen.

Beitrag von „MOSES“ vom 27. Mai 2018, 08:38

Zitat von CRusko 
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Die Frage zielte ironisch darauf ab, dass er der Boss ist. (u.a. beim Mathenia-Wechsel
gelesen).

Zitat von CRusko 

Die Frage zielte ironisch darauf ab, dass er der Boss ist. (u.a. beim Mathenia-Wechsel
gelesen).

Nur weil er Mathenia kennt (und sehr wahrscheinlich nach seiner Meinung gefragt wurde) ist
Hanno nicht der Boss.

Also laß dieses "Geschmarre" !

Beitrag von „Pepe“ vom 27. Mai 2018, 08:39

Ein Gerücht, platziert durch irgendeine türkische Storyquelle, heisst erstmal gar nichts.

Wenn's dazu irgendwas Valides gäbe, kann man es diskutieren. Aber so?

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 27. Mai 2018, 08:40

Türkische Ente ??

Beitrag von „oktogon“ vom 27. Mai 2018, 08:44

Hut ab! Ein sehr gut gemachter Fake,
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Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 27. Mai 2018, 08:51

stümmt /irgendwie undurchsichtige News & Newsseite.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 27. Mai 2018, 09:18

Ekici hat auch wegen Gündogan so gut funktioniert. Seine Ecken waren überragend aber das
alleine reicht halt nicht (mehr)

Beitrag von „wikinger“ vom 27. Mai 2018, 09:20

Ich hab seinen Werdegang nicht mehr verfolgt. Aber die Leistungsdaten überzeugen mich jetzt
nicht so.

Hab seine Spielweise an und für sich sehr gemocht. Aber ich bin skeptisch, ob er das nochmal
abrufen kann.

Beitrag von „schwengl“ vom 27. Mai 2018, 09:56

Wenn er Ablösefrei wäre dann könnte man das schon mal probieren, war ja eigentlich kein
schlechter.

Aber 2Mios sind eindeutig 2 zuviel.

Ausserdem glaub ich eh das da nix dran ist.

Beitrag von „Zirndorfer“ vom 27. Mai 2018, 10:22
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Ekici war für mich damals sogar besser als Gündogan.

Als er dann aber nach Bremen gewechselt ist, ist er mehr oder weniger in der Versenkung
verschwunden.

Ob er jetzt wirklich eine Verstärkung für uns wäre, kann ich nicht beurteilen.

Beitrag von „FCN_SC“ vom 27. Mai 2018, 10:22

Zitat von Zirndorfer 

Ekici war für mich damals sogar besser als Gündogan.

Als er dann aber nach Bremen gewechselt ist, ist er mehr oder weniger in der
Versenkung verschwunden.

Ob er jetzt wirklich eine Verstärkung für uns wäre, kann ich nicht beurteilen.

ja ging mir damals genauso.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 27. Mai 2018, 10:25

Heute Abend 18 Uhr Bild live kann man ja mal Westgate Bild fragen was dran ist, die lagen ja
bislang bei jeden Transfergerücht richtig.

Beitrag von „Capo“ vom 27. Mai 2018, 12:40

Könnte mir ne Leihe vorstellen, mit KO

Wenn’s klappt gut, wenn nicht geht er halt wieder. Guter Fußballer ist er ja..
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Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 27. Mai 2018, 12:50

... Also ein Mö-Ersatz ist er nicht. Denke, das ist eine "plausible" Berater-Finte wegen ex-Verein
und erfolgreiche Zeiten für Neu-Anbahnungen.

Außerdem gibt es in unserer Führung nicht einen, der hier nostalgische Gefühle hegen könnte.
Das ist zu lange her, den "vermisst" hier kein Verantwortlicher.

Beitrag von „malvan“ vom 27. Mai 2018, 13:05

Ivh glaube zwar auch nicht, dass wir da zum Zuge kommen. Er würde aber voll zu unserem
Anforderungsprofil passen.

Um so einem Spieler aber nach Nürnberg zu holen, müssten wir uns doch finanziell ziemlich
anstrengen.

Was auch Einfluss auf weitere Verpflichtungen hat.

Mein Bauchgefühl eher nicht.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 27. Mai 2018, 14:47

Maximal eine Million würde ich für ihn riskieren.

Ist aber irgendwie auch wieder mehr Nostalgie als realistische Hoffnung auf sportliche Qualität.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 27. Mai 2018, 15:54
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Habe an ihn zu seiner Zeit beim Glubb sehr gute Erinnerungen, danach habe ich mich
gewundert dass sein Formkurve bei Werder nach unten zeigte und das lag wohl nicht nur an
seinen Verletzungen.

Sollte ihn Borne für die unterstellten 2 Mio holen, dann wäre er bei unserem angegebenem
Transferbudget der absolute Königstransfer. Für mich ist das Risiko dabei relativ hoch,
andererseits werden wir Spieler seiner bereits bewiesenen technischen Qualitäten ansonsten

eher nicht leisten können, außer einen Schuss ins Blaue, mit ebensoviel Risiko.

Unter dem Strich bleibt die Erkenntnis Borne handeln Sie.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 27. Mai 2018, 16:00

Ist Mehmet nicht recht langsam?

Beitrag von „krzynowek“ vom 27. Mai 2018, 17:36

Ekici hat damals perfekt mit Gündogan und Schieber harmoniert.

Angesichts seiner Verletzungshistorie reicht es allerdings aus, wenn man nur einen « Invaliden
» im ZOM mit Kerk hat.

Beitrag von „Capo“ vom 27. Mai 2018, 18:08

Gut das Kerk fast nie im ZOM gespielt hat.

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 27. Mai 2018, 18:28
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Habe auch kein Dribbling mit ihm in Erinnerung. Fetzenübersicht, Ballkontrolle und sauberstes
Passspiel. Für mich eher ein zweiter 6er oder tiefer 10er. Da sehe ich bei uns kaum Bedarf.
Zumal Valentini schon ein Standardgott ist. 

Beitrag von „FCN_SC“ vom 27. Mai 2018, 18:35

Am Ekici Gerücht ist laut Bild live nichts dran

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 27. Mai 2018, 18:37

Zitat von FCN_SC 

Am Ekici Gerücht ist laut Bild live nichts dran

ging das jetzt schon los? bei mir kommt nichts

Beitrag von „FCN_SC“ vom 27. Mai 2018, 18:43

Zitat von bigbangfan07 

ging das jetzt schon los? bei mir kommt nichts

ja hat um 18 Uhr angefangen.

Beitrag von „Altmeister“ vom 27. Mai 2018, 19:28

Zitat von FCN_SC 
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ja hat um 18 Uhr angefangen.

https://de-de.facebook.com/BILD.Nuernberg/posts/1779022475491834/

Beitrag von „cinico“ vom 27. Mai 2018, 19:46

Zitat von FCN_SC 

Am Ekici Gerücht ist laut Bild live nichts dran

aha mal wieder Nebelkerzen 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 27. Mai 2018, 19:56

Bin irgendwie erleichtert! 2 Mio wären schon viel für einen Verletzungsanfälligen!
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